

Unser großer Tag startete bei sonnigem Wetter an vier Stellen, denn unsere Schüler und Schülerinnen sowie Lehrer und Lehrerinnen kommen aus den verschiedensten Orten und dies wollten wir mit dem Sternmarsch deutlich machen. Unterstützt wurden wir vom Kleinröhrsdorfer Spielmannszug.



Rot trugen alle, die aus der Richtung Stolpen, Arnsdorf, Fischbach, Großharthau ... kommen.

In Orange gekleidet kamen die Schüler und Lehrer aus Richtung Radeberg, Dresden, Wallroda, Kleinröhrsdorf (daher der Spielmannszug vorweg) und natürlich aus Großröhrsdorf.



Schüler und Lehrer, die aus Pulsnitz, Großnaundorf, Lichtenberg, Königsbrück kommen, trugen die Farbe Gelb.

All jene aus Richtung Ohorn, Steina, Bretnig - Hauswalde, Rammenau kommend trugen weiße Kleidung.



Somit standen zu Beginn unseres Schulfestes alle Schüler & Lehrer in bunter Kleidung auf dem Schulhof und lauschten den Klängen des Spielmannszuges sowie den Worten des Schulleiters Herr Schlögel.



Danach ging es auf den Kunstrasen hinter der Schule, um die Zahl 30 - so alt ist unser Gymnasium nun - mit allen Lernenden und Lehrenden zu stellen. Zwei ehemalige Schüler unseres Gymnasiums Angelina Vogler und Theodor Glöer fotografierten diese „große“ Zahl von oben.

